



St. Charles Borromeo Catholic School Newsletter

August 13, 2021

www.stcharlesschoolfw.org
schooloffice@stcharlesschoolfw.org
260-484-3392

Our Mission: To Teach, Love, Live and Learn as Jesus Did

Our Vision: Share Faith, Serve Others, Seek Knowledge

Nuestros planificadores escolares de este año tienen como temática "Creciendo en la fe". Los editores citan Colosenses 2:6-7 "Así como recibisteis a Cristo Jesús El Señor, andad en él, arraigados en él y edificados sobre él y establecidos en la fe como os fueron enseñados, abundando en acción de gracias." Durante este mes de agosto, estamos 'creciendo en Fe' para Su gloria. Como creaciones a imagen y semejanza de Dios, se nos recuerda que debemos tratar a los demás con justicia, respeto y amor. Nos damos cuenta de que

- Todos- sin importar la nacionalidad, el origen étnico, el origen familiar o el color de nuestra piel.
- Todos- no importa si nuestras familias son "perfectas" o luchan, no importa si nuestros padres están empleados o no, no importa si estamos ansiosos o tranquilos, no importa si somos nuevos en esta escuela y comunidad parroquial o hemos estado aquí toda nuestra vida.
- TODOS son creados amorosamente a imagen de Dios y estamos llamados a ver a Jesús unos en otros. Cuando lo hacemos, vivimos la Visión y Misión de nuestra Escuela St. Charles Borromeo. Así que recuerda este mes para crecer en la Fe para la gloria de Dios.

"... a imagen de Dios los creó". Génesis 1:27

El cuidado de los niños está buscando trabajadores a tiempo parcial antes y / o después de la escuela. Adultos / adolescentes de la universidad y la escuela secundaria son bienvenidos a aplicar. Gran trabajo a tiempo parcial con grandes niños. Si está interesado, comuníquese con la Directora, Sra. Diana al (260) 494-7310 o en SCBS Before/AfterCare.

SCBS Cafetería en busca de servidores de alimentos a tiempo parcial y / o cocina ayuda 8:00 am-12:30 o 10:00am-12:30. ¡Excelentes horas y puedes ver a los niños a medida que pasan por la línea de almuerzo! ¿Interesado? Comuníquese con Ann Gabet al 260-750-7927o cafeteria@stcharlesschoolfw.org

Queridos padres y estudiantes - ¡Espero que estén bien! Nuestros estudiantes, profesores y personal han tenido un comienzo positivo para el nuevo año escolar. Realmente hemos disfrutado de tener a todos de nuevo juntos este año. Los tres primeros días de clases han sido rápidos y furiosos, en el buen sentido. Todo el mundo ha estado revisando los procedimientos, ajustándose a los nuevos maestros y expectativas, y por ahora están empezando a sentirse un poco más cómodos a medida que nos dirigimos al fin de semana. Tener un poco de descanso, un poco de diversión, asistir a misa, y volver a nosotros el lunes listo para nuestra primera semana completa de la escuela! ¡Gracias por elegir nuestra escuela para sus hijos! Sinceramente - Rob S.

Con respecto a la Teoría Crítica de la Raza (CRT) y el Aprendizaje Emocional Social (SEL) aquí en la Escuela St. Charles Borromeo - Ha habido algunas preocupaciones de los padres que vinculan CRT a SEL. A continuación he copiado y compartido una carta que nuestros representantes estatales enviaron hoy en todo Indiana. En la copia a continuación, tenga en cuenta el enlace resaltado a la Carta de Derechos de los Padres de Indiana y lea este documento donde encontrará definiciones más claras de teoría crítica de la raza y aprendizaje emocional social.

Como escuela, hemos adoptado un programa de SEL basado en la Biblia que esperamos comenzar a usar a finales de mes. A través de la lente de las Escrituras y nuestra fe católica, esperamos formar más plenamente a los estudiantes espiritual y emocionalmente, así como académica y físicamente, y queremos ayudar a educar a nuestros padres en cuanto a la plenitud del programa y disipar cualquier preocupación que pueda estar haciendo las rondas.

Y por favor sepa, Sr. Genevieve, Sr. Hoersten, nuestra facultad y yo, todos trabajamos muy duro para discernir los programas y materiales curriculares, siempre manteniendo como una prioridad la fidelidad hacia nuestra fe católica.

Los dejo con las palabras de Jesucristo, sobre cuyas palabras construimos nuestra Escuela San Carlos Borromeo, "Y uno de ellos, un doctor de la Ley, poniéndolo a prueba, le preguntó: "Maestro, ¿cuál es el gran mandamiento de la Ley?" Jesús le dijo: "Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente." Este es el mandamiento más grande y el primero. Y la segunda es así: 'Amarás a tu prójimo como a ti mismo'. De estos dos mandamientos dependen toda la Ley y los Profetas". (Mateo 22:35-40). Gracias. -Rob S.

"MANTENER A CRT FUERA DEL CURRÍCULO ESCOLAR [Según lo enviado por el representante del estado de Indiana Bob Morris] A medida que los estudiantes regresan a la escuela, las familias están mirando lo que sus hijos aprenderán este año. Desde las matemáticas y las ciencias hasta la lectura y la escritura, los jóvenes Hoosiers adquirirán habilidades importantes que los prepararán para el éxito. Pero al igual que muchos en nuestra comunidad y en todo el país, me preocupa el potencial de que la Teoría Crítica de la Raza se incluya en las aulas de K-12, y no apoyo que las escuelas de Indiana implemente este plan de estudios. Si bien es importante tener conversaciones sobre Indiana y la diversa historia de nuestro país, las ideologías discutidas bajo CRT son polarizantes y solo funcionan para dividir a nuestras comunidades. Las aulas de Indiana deben ser un lugar para que todos los estudiantes aprendan y tengan éxito, y no ser discriminados por ninguna razón. Para ayudar a los padres a participar efectivamente en la educación de sus hijos, el fiscal general publicó recientemente una Carta de Derechos de los Padres. Este documento detalla los derechos legales que los padres y cuidadores tienen cuando se trata de la educación de sus estudiantes, incluido el derecho a cuestionar y dirigirse a los

funcionarios de la escuela y a los miembros de la junta en reuniones públicas, revisión el plan de estudios que se enseña en el aula de su hijo y espere que el plan de estudios académico que se enseña en las escuelas hoosier se alinee con Indiana y la ley federal. Haga clic aquí([Click here to read the full Parents Bill of Rights](#)) para leer la Carta de Derechos de los Padres completa.

Como representante de su estado, apoyaré las políticas que mantengan esta ideología divisiva fuera de las aulas de Hoosier"

¡Nuestra Asociación de Hogares y Escuelas, HASA, Noche de Regreso a la Escuela volverá a ser virtual este año!

No nos reuniremos en persona en la escuela y en la Iglesia este año, sino que cada maestro publicará un breve video grabado de introducción para que los padres y los estudiantes lo vean juntos en casa.

El martes 17 de agosto por la noche, a las 5:00 p.m. los padres y estudiantes podrán acceder a los videos grabados de sus maestros a través de la pestaña del sitio web de la escuela titulada "Noche de regreso a clases". Los folletos del aula también se publicarán para el acceso de los padres. Los maestros y padres de PreK, Kindergarten y 1er grado ya usaron este sistema para llevar a cabo su "orientación a los padres" la semana pasada.

Los maestros de PreK, K y 1er grado simplemente publicarán esos mismos videos y materiales en el enlace del sitio web en caso de que alguien se los perdiera. Se publicarán nuevos videos de introducción para todos los maestros de los grados 2 y superior. Si no puede ver los videos el martes por la noche, por favor véalos el miércoles. Después de ver los videos, complete el formulario de Google titulado "Vimos los videos nocturnos de regreso a la escuela".

Llenar este formulario de reconocimiento nos hará saber que usted participó en la noche y le permitirá a su hijo tener un Día sin Uniforme el próximo viernes. Todos los estudiantes en PreK, K y 1st automáticamente tienen un Día fuera de uniforme ese viernes, ¡ya que ya han conocido al maestro! Si alguna vez necesita hablar o reunirse con el maestro de su hijo, simplemente llame a la escuela o envíe un correo electrónico al maestro, y se puede hacer ese contacto personal. ¡Esperamos que sintonices! Gracias por elegir nuestra escuela, y gracias, especialmente por sus hijos. Sinceramente- Rob S.

St. Charles Athletics Kickoff - Aug 21st 6-8 PM!

La Junta Atlética de St. Charles está organizando un inicio al aire libre del Año Deportivo 2021-2022 el sábado 21 de agosto de 6-8 PM. ¡Se alienta a los estudiantes que participan en deportes (otoño, invierno o primavera), padres, hermanos y entrenadores a asistir! Salga al estacionamiento por el diamante de softbol y:

- Conozca a nuestros entrenadores, equipos deportivos de otoño y junta atlética;
- Obtenga su equipo st.C de la tienda de espíritus;
- Comprar de una colección de cascos de fútbol retirados y camisetas deportivas como recuerdos;
- Disfrute de la deliciosa comida de Food Truck (s); y
- ¡Comparte en nuestra comunidad atlética!

¡Gran trabajo con llegadas por la mañana y despido después de la escuela! ¡Sigue así! Casi todos están dejando a las 7:47, y llegó a sus aulas a las 7:50 a.m. Continúe saliendo de casa con mucho tiempo para dejarlo a las 7:45, ya que los estudiantes tardan unos minutos en caminar hasta sus aulas. Contamos los retrasos de la mañana, y cinco llegadas tardías requieren que los estudiantes cumplan una detención después de la escuela, PERO ustedes están haciendo un trabajo tan bueno que no creo que tengamos que preocuparnos por eso este año. Algunos recordatorios:

1. Recuerde, no hay giros a la izquierda al salir del estacionamiento después de la mañana dejar y despido por la tarde. Hacerlo respalda el tráfico y crea algunas situaciones peligrosas, ya que las personas están apostando para salir al tráfico pesado.
2. Los padres, en el despido, por favor, no se apresuren y se retiren temprano. Ahorrar dos minutos o incluso 5 no vale la pena causar un accidente, o peor aún, lesionar involuntariamente a un niño. Siga el sistema en su lugar, y si no está seguro, pídale ayuda a un padre estacionado a su lado. Además, por favor no se apresure a recoger a los estudiantes en BD. Son mayores, pueden esperar con seguridad, y todavía te amarán si llegas tarde.
3. La puerta de la cafetería #9 está abierta a las 7:18 a.m. Los maestros están en sus aulas a las 7:20 a.m. Los estudiantes pueden caminar directamente a sus aulas al entrar.
4. Pido que los estudiantes estén preparados para bajarse de los vehículos rápidamente cuando llegue su turno de desembarcar. Padres, si los estudiantes están teniendo problemas para salir del coche (molesto, cinturón de seguridad no se libera, problemas de mochila, etc.) y el problema tomará un tiempo, por favor, simplemente tire en un lugar de estacionamiento para que tenga el tiempo que necesita y la línea puede seguir fluyendo. Queremos pensar como paracaidistas y estar desenfundado y listo para saltar cuando el coche se detenga. En general, excelente trabajo tan lejos! ¡Gracias!

Tarjetas de emergencia : si aún no lo ha hecho, complete el formulario de Google - [Emergency Card Online Form](#)

El manual & reconocimiento de la autorización de la imagen- Si aún no lo ha hecho, les pedimos a los padres que lean el Manual para padres en línea en www.stcharlesschoolfw.org, y luego [sign and submit Acknowledgment Form](#). Tenga en cuenta que los Manuales deportivos y de cuidado infantil de St. Charles se han incorporado en el Manual para padres. Además, la Autorización de imagen (en la misma página que el formulario de manuales) es una autorización para el uso de imágenes de estudiantes y padres en sitios web, anuarios y en todos los demás materiales promocionales relacionados con la escuela.

Aplicación de almuerzo gratuito / reducido y asistencia de libros de texto: Incluso si decide no usar nuestro servicio de almuerzo caliente, aún debe completar un formulario gratuito / reducido si se aplica cualquiera de los siguientes tres criterios. Si usted: 1) recibe asistencia financiera estatal o federal 2) es un padre soltero, o; 3) están desempleados. Encontrará el formulario en el sitio web de la escuela en [Summer Mailing Items](#) y busque almuerzo gratis / reducido. Tendrá que imprimir y llenar este formulario, firmar en dos lugares : almuerzo y libro de texto, y luego, una vez completado, el formulario puede ser escaneado y enviado por correo electrónico a schooloffice@stcharlesschoolfw.org, dejado en la escuela, o enviado con su hijo. Póngase en contacto con la oficina de la escuela si necesita una copia en papel de este formulario.

2021-2022 Registro voluntario en línea: Nos hemos movido a un formato de inscripción en línea para el voluntariado para eventos durante todo el año escolar. Estas oportunidades de voluntariado están abiertas a los padres y feligreses en el transcurso del año escolar. Buscamos y apreciamos cualquier voluntariado que pueda hacer. Por favor, eche un vistazo! Ir al enlace de registro de voluntarios at [St. Charles Volunteer Packet 2021-22](#). Póngase en contacto con la oficina de la escuela si necesita una copia en papel.

Familia necesitada de paseo - Una familia con dos hijos, (sexto grado y segundo grado), actualmente está buscando un viaje matutino a la escuela. Viven en el área rodeada por Geoglein Rd, E. State Blvd y Lahmeyer Rd. Si usted es capaz de ayudar, por favor póngase en contacto con 260-908-1686.

Actualización del calendario

agosto 15	Fiesta de la Asunción de María, Día Santo
24	Comenzando la Reunión de Padres de la Orquesta, 6:30 pm, Centro de Hesión cuarto C y D
25	Reunión de refuerzo de Bellas Artes Rm. A, 7:00pm
27-28-29	Caballeros de Colón patrocina la venta de garaje de herramientas y juguetes de Big Boys

BANDA ORQUESTA CORO CAMPANADAS DE MANO Los estudiantes en los grados 5-6-7-8 pueden inscribirse en la banda, el coro, las campanadas de mano y la orquesta. Por favor, consulte el final de este boletín para obtener más detalles y formulario. Los estudiantes de grado 2-8 pueden inscribirse en la orquesta. Los detalles sobre la orquesta inicial están al final de este boletín y una reunión de padres es el martes 24 de agosto.

Caballeros de Colón

El Consejo de Caballeros de Colón de San Carlos está patrocinando un "**Herramientas y juguetes de niños grandes**" venta de garaje desde la Oficina Parroquial Garaje junto al campo de fútbol. La venta es viernes, 27 de agosto, 9:00 am - 4:00 pm, sábado, 28 de agosto, 9:00 am - 4:00 pm, y domingo, agosto 29, mediodía - 3:00 pm. Necesitan donaciones de herramientas de césped o tiendas nuevas o usadas y equipos deportivos / recreativos. Las donaciones se pueden dejar en el garaje de la oficina de la parroquia de St. Charles el 13 y 14 de agosto y el 20 de agosto y 21, de 8:30 am a 4:30 pm.

Sunday Funday with a Mini CardinalFest!

Únase al Cardinal Fest 2021 el **domingo 12 de septiembre** del mediodía a las 4 PM. Todos los favoritos de su familia están de vuelta: juegos de carnaval al aire libre, un 5K con una carrera divertida para niños, Bingo, comida y más. Marca tus calendarios y disfruta de tu tarde de domingo con la parroquia.

Gracias agosto agradecimiento almuerzo voluntarios

Muchas gracias a todos nuestros voluntarios por proporcionar deliciosa comida y bebidas para el almuerzo de regreso a la escuela el 5 de agosto. Todos estaban muy agradecidos de tener un almuerzo tan maravilloso. Me gustaría reconocer a: Tara Henry, Kelly Krouse, Julia Eisman, Kim Hoffman, Stephanie Bourounis, Heather Cagnet, Erin Bulanda, Emily Walden, Tina Claycomb y Cindy Miltner. Además, gracias a la personal de mantenimiento para todo su tiempo y ayuda con la configuración y limpieza. Gracias, Camy Rodenbeck

Borromeo Bash 2021 fue un GRAN ÉXITO!!!! Queremos agradecer a toda la comunidad parroquial y escolar por su apoyo a Borromeo Bash 2021 que se celebró el 4 de junio en Cerutis. Asistieron 353 invitados y se recaudaron casi 65.000 dólares. Nuestra meta principal de compañerismo y comunidad se cumplió y superó. ¡Fue una gran noche!

Con el dinero recaudado podremos apoyar las necesidades tanto en la parroquia como en la escuela. Después de que el comité de planificación consultara con el Padre Tom y la Directora Sordelet, se tomó la decisión de reemplazar el sistema telefónico de 22 años de edad en toda la escuela, la oficina parroquial, la iglesia, la casa de la juventud y la rectoría. También contribuiremos al proyecto de otoño para ajardinar el frente de la iglesia con flores, árboles y arbustos.

Gracias de nuevo por su asistencia, donaciones, patrocinios y oraciones. ¡Esperamos verlos a todos en el próximo Borromeo Bash el 5 de febrero de 2022!

SCRIP NEWS



SCRIP está celebrando el regreso a la escuela con un **sorteo doble!** Simplemente realice un pedido de \$ 100 o más del 14 al 20 de agosto y se le ingresará en dos sorteos especiales. Con dos regalos, usted tiene 2 posibilidades de ganar!

Con el inicio de la escuela, también viene un ligero cambio en nuestras horas. Para coordinar con la entrega escolar, las ventas de **SCRIP** en el Centro Hession serán de **8-9 am los viernes**. Si ve nuestra bandera SCRIP fuera de las puertas del Centro De Hesión, ¡estamos abiertos para servirle! No te preocupes si no puedes hacerlo entre las 8-9 am. Siempre se puede llamar 260-969-4027 o envíe un correo electrónico scrip@scbfw.org su pedido. Estamos en la oficina **TODOS** los días de la semana por la mañana. Y, podemos enviar su pedido a casa con su estudiante el mismo día, también. Echa un vistazo a nuestro formulario de pedido en línea en

www.StCharlesFortWayne.org/scrip

- Volunteers:**
- Mon, August 16 – CLASSROOM DELIVERY: Sue Forte
 - Fri, August 20 – Cheryl Morello, Kristina O’Neal, Kara Straessle
 - ★ *New Friday hours 8-9 am*
 - Fri, August 20 – CLASSROOM DELIVERY: Sue Forte
 - Sat, August 21 – Cathy Jacob, Maryann Quinn, Cindie Rosswurm
 - Sun, August 22 – Kasey Eckland, Terri Wallace

Lunch Times for the 2021-2022 School Year

- Pre-K 10:35-10:55 *recess follows*
- Kdg 10:40-11:00 *recess follows*
- Grade 1 11:05-11:25 *recess follows*
- Grade 2 11:25-11:45 *recess follows*
- Grade 3 11:10-11:30 *recess follows*
- Grade 4 11:00-11:20 *recess before*
- Grade 5 11:20-11:40 *recess before*
- Grade 6 11:44-12:02 *recess before*
- Grade 7 11:48-12:05 *recess before*
- Grade 8 11:35-11:53 *recess follows*

August 2021 Cafeteria Lunch Menu

<p>16</p> <p>Chicken Patty Fries Salad w/Ranch Dressing Mixed Fruit Milk</p>	<p>17</p> <p>Taco Salad w/Cheese, Black Beans, Corn Doritos Grapes Milk</p>	<p>18</p> <p>Peanut Butter & Jelly Sandwich Sun Chips Cheese Stick Banana Milk</p>	<p>19</p> <p>Cheeseburger w/Lettuce, Pickle, Tomato Sweet Potato Fries Apricots Milk</p>	<p>20</p> <p>Bread Stick w/Cheese Broccoli Go-Gurt Applesauce Milk</p>
<p>23</p> <p>Hot Dog Tater Tots Raspberry Spinach Salad Pineapple Milk</p>	<p>24</p> <p>Corn Chips w/Taco Meat, Cheese, Lettuce, & Black Beans Corn Grapes Milk</p>	<p>25</p> <p>Chicken Nuggets Fries Green Beans Peaches Milk</p>	<p>26</p> <p>Chicken Caesar Salad Soft Pretzel w/Cheese Broccoli Watermelon Milk</p>	<p>27</p> <p>Cheese Pizza Carrots & Dip Pretzels Go-Gurt Pears Milk</p>

30 French Toast Sticks Sausage Hash Browns Dragon Juice Mandarin Oranges Milk	31 Pork Patty Baked Beans Fries Mixed Fruit Milk	Sept. 1 Pasta w/Meat Sauce Salad w/Ranch Garlic Cheese Toast Applesauce Milk	Sept. 2 Calzone w/Marinara Broccoli Go-Gurt Grapes Milk	Sept. 3 NO SCHOOL
--	--	--	--	---------------------------------

Lunch Prices 2020-2021

Hot Lunch *no charge*

Milk Only \$0.45

Extra Entrée \$1.50

ST. CHARLES BORROMEIO CATHOLIC SCHOOL LUNCH ACCOUNTING FORM

Los padres pueden poner dinero en la cuenta del estudiante a través de su cuenta en línea MyPaymentPlus (anteriormente MyMealsPlus) en www.mypaymentplus.com o llamando al 1-877-237-0946 por una pequeña tarifa. O bien, puede enviar un cheque con el Formulario de Contabilidad del Almuerzo a continuación a la cafetería de la escuela. Por ejemplo, si tiene 3 hijos, envíe un cheque por \$90 pagadero a St. Charles Cafetería y designe \$30 a la cuenta de cada niño. Cada niño que va a comer almuerzo caliente necesita tener dinero en su cuenta de comida. Se recomienda tener un mínimo de \$ 14.00 en esta cuenta que pagará por cinco comidas. Si el estudiante puede querer porciones adicionales de la entrada principal, entonces se recomienda tener un mínimo de \$ 6.00 en la cuenta también. Si tiene preguntas con respecto a esto, puede llamar a la cafetería de la escuela al 969-4028 los días escolares de 8:00 a 12:30 o a la oficina de la escuela al 484-3392.

.....(Cut here).....

Last Name	First Name	Grade-Room	Lunch ID	Payment
Payments are used to pay for an Extra Entree (\$1.50), and Milk (\$0.45)				
Last Name	First Name	Grade-Room	Lunch ID	Payment
Payments are used to pay for an Extra Entree (\$1.50), and Milk (\$0.45)				
			Total Payment Enclosed	

"The USDA and the State of Indiana are equal opportunity providers and employers."

BAND CHIMES CHOIR ORCHESTRA

Se invita a los estudiantes a unirse a los programas de Banda de St. Charles, Campanadas, Coro y Orquesta. ¡Cualquier estudiante con un interés en oportunidades de enriquecimiento en la música es bienvenido! La participación es un compromiso de un año completo. Solo con un compromiso para todo el año los miembros de los estudiantes pueden convertirse en un "equipo", progresar y realizar piezas más involucradas.

No hay costo o tarifa adicional para ninguna de estas lecciones grupales. Esto está incluido en la matrícula. Sin embargo, los estudiantes deben proporcionar su propio instrumento (s) y también necesitan comprar un libro de música específico para su instrumento y nivel. Hay disponibles para alquilar varios instrumentos de banda / cuerda de la St. Charles School Fine Arts Boosters. Si necesita más información sobre este alquiler, póngase en contacto con Kevin Hoersten.

Intermediate Band

Grades 5-6 Tuesdays 11:55-12:25
Miss Bassett Thursdays 11:50-12:20
 Fridays 10:40-11:10

Advanced Band

Grades 7-8 Mondays 11:55-12:25
Miss Bassett Wednesdays 11:55-12:25
 Fridays 11:10-11:40

Se requieren libros de banda. Los estudiantes recibirán más información en su primera clase. El primer día para que la banda se reúna será el lunes 30 de agosto. Habrá información disponible en diciembre para los estudiantes de grado 4 que se unen al segundo semestre de la Banda inicial.

Choir

Grades 5-8

Days and times TBD

Chimes

Grades 5-8

Day and Times TBD

Orchestra

Beginning Orchestra Tuesdays 11:25-11:55

Miss Basset Intermediate Orchestra Mondays 11:25-11:55 and Thursdays 11:20-11:50
Advanced Orchestra Wednesdays 11:25-11:55 and Fridays 11:40-12:10

Las clases de orquesta son para violín, viola y violonchelo. Orquesta Intermedia, y Orquesta Avanzada comienza el 30 de agosto. La Orquesta Inicial comienza el martes 7 de septiembre.

Hay una reunión informativa de la Orquesta Inicial el **martes 24 de agosto a las 6:30 p.m.** en el Centro Hession. Si a su hijo le gustaría aprender uno de los instrumentos de cuerda, por favor planea asistir a esta reunión tan importante. Los principiantes de 3er y 4to grado son bienvenidos. El tamaño de la clase será limitado. Los estudiantes de grado 2 serán aceptados como principiantes según lo permita el espacio sobre la base de la fecha en que el siguiente formulario se devuelve a la escuela con anticipación y asistencia en la reunión. Los padres y los estudiantes tendrán la oportunidad de reunirse con la señorita Bassett, la instructora, así como con un representante de Quinlan & Fabish Music Company. Los estudiantes también deben estar presentes para ser dimensionados para un instrumento de alquilar. Por favor, planea asistir a esta reunión si hay un interés en Beginning Orchestra.

***** Por favor, devuelva este formulario inferior a la oficina de la escuela antes del viernes 20 de agosto de 2021 *****

2021-2022 Bellas Artes Participación Co-Curricular & Formulario de Compromiso

Acepto asistir a todas las prácticas / lecciones como se indica en St. Charles School. Haré todo lo posible para participar con entusiasmo. Me doy cuenta de que estoy haciendo este compromiso para todo el año y esto requiere la participación en dos conciertos nocturnos programados para el jueves 2 de diciembre de 2021 (provisional), y el jueves 5 de mayo de 2022, a las 7:00 p.m. También hay un concierto escolar aprox. 9:15 am el viernes 6 de mayo de 2022. Habrá un Concurso de Bandas y Corales ISSMA Adv. el 12 de marzo de 2022.

Student Name _____ Grade _____ Room _____

_____ **Band** _____ **Choir** _____ **Chimes** _____ **Orchestra**

New member _____ Returning member _____ Instrument _____ Years of Instruction _____

The instructor will place the student in the most appropriate level class.

_____ **Wish to join the new class of Beginning Orchestra (violin/viola/cello) & will attend the meeting on Aug. 24 at 6:30 pm.**

Student's Signature

Parent's Signature

Date

Phone

Parent e-mail